
1 

令和４年度 第６回 教育研究評議会 議事要録 

日 時 令和４年１０月７日（金）１３：３０～１５：３０

場 所 すずかけ台地区J２棟19階大会議室 ※ ビデオ会議システムを併用 
構成員 学長，総括理事・副学長，理事・副学長（教育担当），理事・副学長（研究担当），

理事・副学長（財務担当），理事・副学長（事務総括担当）・事務局長，

理事・副学長（法務労政担当），久世，井上，関口，増原，梶原，髙田，山崎，大竹，三宅，

日髙，山田，三原，上田，岩附，神田，岡村，林，桑田，屋井，伊東，湯浅，中本，若林，

中島，小池，廣田，弓山，真島，青木の各評議員

（構成員以外）小倉監事，三矢監事，センター長等会議主査

資 料 

１．2023年度（令和５年度）授業日程（案）について 

２．国立大学法人東京工業大学における研究以外の業務の代行に対する競争的研究費の直接経費 

からの支出に係る取扱い一部改正案新旧対照表等 

３．協働研究拠点設置申請書及び申込書について（富士通株式会社） 

４．部局長等名簿（令和４年１０月１日現在） 

５．2023年度学士課程編入学試験・2022年９月及び2023年４月入学大学院入学試験合格者数 

について 

６．工大祭 2022の開催について 

７．講義室での昼休みの飲食について 

８．「2022年度JST創発的研究支援事業」面接練習の実施（募集） 

９．HPに掲載された研究に関連する表彰等の一覧 

１０－１．東京工業大学統合報告書 2022 

１０－２．財務データブック 2022 

１１．令和４年度予算（法人運営費）の繰越について 

１２．「環境報告書2022」について 

１３．「女性活躍応援フォーラム」の開催について 

１４．育児と介護のための支援一覧表について 

１５．第１７回 四大学連合文化講演会 Tokyo-4Univ.レクチャー 

席上配付資料 

１．大学運営にかかる事項について 

○ 令和４年度第５回教育研究評議会議事要録（案）の承認

○ 審議事項

１．2023年度（令和５年度）授業日程（案）について 

井村理事・副学長から，資料１に基づき，2023年度（令和５年度）授業日程（案）について

説明があり，審議の結果，これを了承した。 
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２．国立大学法人東京工業大学における研究以外の業務の代行に対する競争的研究費の直接経費

からの支出に係る取扱いの一部改正について 

渡辺理事・副学長から，資料２に基づき，競争的研究費の直接経費から研究以外の業務の代

行に係る経費の支出（バイアウト制度）に関し，授業科目等の実施に関する業務について，非

常勤講師に行わせることができるよう適用拡大することに伴い，本取扱いにおいて所要の改正

を行うことについて説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

３．協働研究拠点の設置について 

渡辺理事・副学長から，資料３に基づき，協働研究拠点に関する規則に基づく富士通株式会

社との協働研究拠点の設置について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

４．大学運営にかかる事項について 

学長から，席上配付資料１に基づき，本法人と国立大学法人東京医科歯科大学との統合及び

両法人がそれぞれ設置する大学の統合に関する「法人統合及び大学法人に関する基本合意書」

並びに「基本合意書に記載する事項以外の合意事項」について説明があり，審議の結果，これ

を了承した。 

また，今後，軽微な文言の修正等が生じた場合は学長に一任願いたい旨の提案があり，これ

を承認した。 

 

〇 報告事項 

１．部局長等名簿について 

佐藤理事・副学長から，資料４に基づき，令和４年１０月１日付け部局長等について報告が

あった。 

 

２．2023年度学士課程編入学試験，2022年９月及び2023年４月入学大学院入学試験合格者数につ

いて 

井村理事・副学長から，資料５に基づき，2023年度学士課程編入学試験，2022年９月及び2023

年４月入学大学院入学試験合格者数について報告があった。 

 

３．工大祭2022の開催について 

井村理事・副学長から，資料６に基づき，工大祭2022の開催概要について報告があった。 

 

４．講義室での昼休みの飲食について 

井村理事・副学長から，資料７に基づき，2022年度後学期より，大岡山キャンパスの教務課

管理のすべての講義室において，昼休み時間に限り飲食を可能とすることを全学生に周知した

ことについて報告があった。 

 

５．「2022年度JST創発的研究支援事業」面接練習の実施（募集）について 

  渡辺理事・副学長から，資料８に基づき，「2022年度JST創発的研究支援事業」に係る面接練

習の実施について周知依頼があった。 
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６．直近の主な研究に関連する受賞・表彰について 

  渡辺理事・副学長から，資料９に基づき，過去１か月程度の研究に関連する受賞・表彰につ

いて報告があった。 

 

７．統合報告書2022及び財務データブック2022の発行について 

  学長から，資料１０－１に基づき，統合報告書2022の発行について説明があった後，引き続

き，芝田理事・副学長から，資料１０－２に基づき，財務データブック2022の発行等について

説明があった。 

 

８．令和４年度予算（法人運営費）の繰越について 

芝田理事・副学長から，資料１１に基づき，令和４年度予算（法人運営費）の繰越に係る取

り扱いに関し，通知予定であることについて報告があった。 

 

９．環境報告書2022について 

湯浅副学長から，資料１２に基づき，環境報告書2022を公表したことについて報告があった。 

 

○ 教育研究に関する諸問題について 

・大竹評議員から海外出張旅費について，円安の影響で宿泊費が基準金額で収まらないことが増

えていることについて発言があった後，意見交換が行われた。 

 

○ その他 

１．女性活躍応援フォーラムの開催について 

  佐藤理事・副学長から，資料１３に基づき，１１月２６日（土）に女性活躍応援フォーラム

を開催することについて案内があった。 

 

２．育児と介護のための支援一覧表について 

  佐藤理事・副学長から，資料１４に基づき，育児・介護に関する本学の規則，共済・雇用保

険による支援，本学の支援制度などの一覧表について説明があり，各部局における周知につい

て協力依頼があった。 

 

３．第１７回四大学連合文化講演会のご案内について 

  真島評議員から，資料１５に基づき，１０月２９日（土）に開催予定の第１７回四大学連合

文化講演会について案内があった。 

 

４．次回開催について 

学長から，次回は，令和４年１１月７日（月）１３：３０から，大岡山地区事務局１号館２

階会議室及びビデオ会議システムにより開催する旨，案内があった。 

 
              以   上 


